



JOHN HAVILAND

DEUXIÈME MAISON DE L'AGENCE

# Cap-d'Ail

## Maison à vendre (06320)

Pièces

**13 Pièces**

Superficie

**540 m<sup>2</sup>**

Référence

**V2012SJ**

Prix

**25 000 000 €**

Cap d'Ail, Luxueuse villa Belle Epoque de 540 m<sup>2</sup> environ, construite en 1901, disposant d'une vue féerique sur la Méditerranée. Cette propriété a été entièrement rénovée, ce qui suscita d'importants travaux en accord avec les bâtiments de France, luxe et sérénité en sont les maîtres mots. Elle se compose comme suit: Deux salons, deux salles à manger offrant un espace de vie très élégant, un bureau, 7 chambres en suites avec dressings vue mer, dont une très belle chambre de Maître avec terrasse. Deux cuisines dont une cuisine professionnelle, une salle de cinéma, une salle de jeu, une cave à ...

*Cap d'Ail Luxurious, fully renovated 540 m<sup>2</sup> Belle Epoque villa with exceptional views of the Mediterranean. Luxury and serenity are the watchwords of this property. It is composed as follows: Two living rooms, two dining rooms offering a very elegant living space, an office, 7 en-suite bedrooms with sea-view dressing rooms, including a very beautiful master bedroom with terrace. Two kitchens, including a professional kitchen, a cinema room, a games room, a wine cellar, a gym, a sauna, a summer kitchen, all set in a 1200 m<sup>2</sup> garden with panoramic sea views. A large garage and indoor parking spaces ...*

## JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)